

## COLABORADORES

### **Marina Polo**

Licenciada en Educación, Mención: Tecnología Educativa, Universidad Central de Venezuela (1978). Maestría en Educación: Mención Diseño de Políticas y Planificación Educativa, Universidad Central de Venezuela (1996). Doctorado en Educación. Mención en Educación a Distancia y Tecnología de la Instrucción. Nova Southeastern University. EEUU. (2003). Profesora a Dedicación Exclusiva Asociado, Escuela de Educación, Facultad de Humanidades y Educación UVC desde 1989 hasta la presente fecha. Cátedra de Currículo y Recursos Humanos. Docente de la Maestría en Educación, Mención: Tecnología de la Información y la Comunicación, Facultad de Humanidades y Educación. UCV. Docente de la Especialización en Educación Superior, Facultad de Humanidades y Educación. UCV. Coordinadora de la Unidad de Investigación de la Facultad de Humanidades y Educación de la UCV, a partir de Septiembre de 2008. Miembro del Comité Académico de la Maestría en Educación, Mención Tecnologías de la Información y la Comunicación y de la Especialización en Educación Superior. Coordinadora del Centro Nacional Tuning para Venezuela. (Alfa Tuning-Comunidad Europea y América Latina desde 2004 hasta la fecha). Coordinadora de la Maestría en Educación, Mención: Tecnología de la Información y la Comunicación a partir de 2010. Ha presentado alrededor de cuarenta y siete ponencias y talleres tanto a nivel nacional como internacional. Entre sus últimas publicaciones en revistas especializadas se encuentran: . El DENEPER. Un modelo para detectar necesidades de formación docente en las universidades. (2004), ADITE: Un modelo de diseño instruccional para las tecnologías. (2003), Evaluación de los postgrados de la Facultad de Humanidades y Educación (Grupal) (2002), El debate telemático. Una estrategia grupal innovadora (2003), El perfeccionamiento docente en la UCV (en Coautoría con

---

la profesora Elena Dorrego) (2001), El currículo transdisciplinario. (2004), El perfil por competencias y el proyecto Tuning y La innovación Educativa desde el currículo ( En imprenta 2008). Sus líneas de investigación se inscriben en las siguientes temáticas: Currículo, diseño instruccional, educación a Distancia y Tecnologías de la Información y La Comunicación, áreas en las que ha realizado nueve trabajos de investigación en los últimos cinco años.

Teléfonos: 0212-3723453/04142454848

polo.marina@gmail.com

### **Elena Dorrego (In Memoriam)**

Arquitecto y Licenciada en Educación de la Universidad Central de Venezuela. Maestría, obtenida en la Universidad de Wales. Doctorado en Educación de la Universidad Simón Rodríguez, Caracas-Venezuela. Profesora jubilada de la Escuela de Educación, Facultad de Humanidades y Educación de la Universidad Central de Venezuela. Docencia en Diseño Instruccional y Estrategias y medios instruccionales y en diversas asignaturas de la Maestría en Educación, Mención Tecnología Educativa. Fundadora y coordinadora del Centro de Experimentación de Recursos instruccionales (CERI) de la Escuela de Educación. Fundadora y Coordinadora de la maestría en Educación, Mención Tecnologías de la Información y la Comunicación (1999-2009). Directora del Sistema de Actualización del Profesorado (SADPRO-UCV), 1997-2004. Promotora del Proyecto de Educación a distancia de la UCV, luego convertido en programa (Sistema de Educación a Distancia de la UCV. SEDUCV). Coordinadora del primer Convenio entre la UCV y la Nova Southeastern University para la formación a nivel de postgrado y doctorado de personal de Docente y de Investigación adscrito a diversas facultades y escuelas de la UCV en la mención Educación a Distancia y Tecnología de la Instrucción, Asesora de la Oficina de Planificación del presupuesto Universitario (OPSU-CNU) en la implementación de Sistemas de Educación a Distancia hasta Noviembre de 2009.

### **Arturo Salguero**

Licenciado en Educación (UCAB-1990). Magíster en Gerencia en RRHH (UCAB-2003). Doctorando en Ciencias Gerenciales UNEFA. Docente de pregrado y postgrado en la UPEL-IMPM. Jurado de

---

Trabajos de la UPEL y U.S.B. Tutor de postgrado, ponente y panelista en eventos de investigación, articulista en revistas de investigación. PPI, y Profesor Agregado.

Dirección habitacional: Avenida Panteón – Esquinas San Gabriel a Trocadero, Residencia San Miguel Torre B, piso 14, apto 14-B. Parroquia San José – Municipio Libertador. Distrito Capital.

Teléfono residencial 021-552-28-52. Teléfono de oficina 0212- 207-97-41. Celular 0416- 209-40-67

salguerollarves@gmail.com

salguerollarves@cantv.net

### **Yolibet Ollarves Levison**

Licenciada en Educación Integral. Mención: Matemática y Ciencias Naturales (UCAB), Magíster en Gerencia en Recursos Humanos y Relaciones Industriales (UCAB). Doctorando del Programa Innovaciones Educativas (UNEFA). Profesora Agregado UPEL-IPMJMSM. PPI-Candidata (2006). Ponente en eventos nacionales e internacionales. Tutora de investigaciones de Maestría y autora de publicaciones en gestión universitaria.

Dirección: La Urbina. Instituto Pedagógico “José Manuel Siso Martínez”. Departamento de Pedagogía. Cel 04122769858

yolibetollarves@gmail.com

### **Omar Miratía**

Venezolano: Miembro del personal docente y de Investigación de la Escuela de Computación, Facultad de Ciencias, Universidad central de Venezuela. Profesor de Matemática y Computación Educativa (IUPC). Especialista y Magíster en Educación, Mención Gerencia Educativa (UCAB). Doctorado en Educación. Mención: Educación a Distancia y Tecnología de la Instrucción de la Nova Southeastern University. EEUU. (2003).

miratiao@ucv.ve

omar.miratia@ciens.ucv.ve

omiratia@cantv.net

### **Carmen Brioli**

Venezolana. Licenciada en Idiomas Modernos, Mención Docencia (Universidad Metropolitana, Caracas). Estudios de Especialización en Tecnología Educativa (UCV). Magíster Scientarium en Educación,

---

Mención Tecnologías de la Información y la Comunicación (2006, UCV). Candidata a Doctora en Educación de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (Madrid- España. Programa Modelos Didácticos, Interculturalidad y aplicación de las Tecnologías de la Información y la Comunicación en las Instituciones educativas). Miembro del personal docente y de investigación (Escala Asociado) del Departamento de Lengua y Comunicación de la Escuela de Educación, Facultad de Humanidades y Educación, UCV. Directora-editora de la Revista Docencia Universitaria adscrita al Sistema de Actualización del Profesorado SADPRO, dependencia del Vicerrectorado Académico de la UCV.( desde 2007 hasta la fecha actual). Miembro del Comité Académico de la Maestría en Educación. Mención Tecnologías de la Información y la Comunicación de la Facultad de humanidades y Educación de la UCV. Ha publicado nueve libros para la Educación Básica, (primera, segunda y tercera etapa), reseñas de libros y artículos en publicaciones especiales. Tutora y jurado de un gran número de tesis de pregrado y algunas de postgrado. Presentación de Ponencias en eventos nacionales e internacionales. PPI 2008. brioli.carmenalicia@gmail.com

### **Dinorah Salas**

Licenciada en Bibliotecología, egresada de la Universidad Central de Venezuela. Ha colaborado con la revista elaborando la sección de “Eventos en Docencia Universitaria”. A partir del año 2005 es la Coordinadora de Canje y Distribución de la revista. Ha realizado los “Índices Cronológico y por Autor o Autora con Resúmenes en Español y en Inglés de los Artículos Publicados en Docencia Universitaria 2003-2006”.

dinorah.salas@gmail.com